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経済教１－７号 

 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事要録 

 

令和元年１２月１１日(水) 

                              13 時 30 分～15 時 00 分       

 [前回の議事録]   

原案のとおり承認された。    

 

（経済学研究科教授会） 

Ⅰ．人事   

 １．中期的な採用人事の計画の策定について                  資料１ 

研究科長から資料に基づき、2020～2021 年度まで（昨年と同様 2 年度分）の採用人事に

関する各基幹講座の採用人事提案について、研究科長宛提出するよう要請があった。 

    

 

２．採用計画に基づく採用人事（経済史）について（候補者提案・審査員選出） 

回収資料１、主要論文回覧 

研究科長から、2019年 12月 4日開催の人事委員会で候補者として協議・了承を得た 

候補者を経済史部門准教授候補者としたい旨の提案があった。 

引き続き、サーチ委員の代表者から資料に基づき補足説明があり、審査を開始することが

承認され、採用審査委員として３名が投票により選出された。 

  なお、研究科長から、2020年１月教授会で第一読会、同年２月教授会で第二読会・投票

を予定していることがアナウンスされた。  

   

 

３．採用計画に基づく採用人事（公共経済）について（第一読会） 

教授採用人事について、審査委員長から審査報告が行われた。                 

質疑応答の後、研究科長から 2020 年１月の教授会において、第二読会・投票を予定して

いることがアナウンスされた。 

 

 

４．採用計画に基づく採用人事（経済政策）について（サーチ委員選出） 

研究科長から、大学人事委員会へ要望していた経済政策部門の人事が認められた旨の 

報告があり、人事進行について承認された。 

 

 

５．グローバル・リーダーズプログラムのための契約教員の雇用（更新）について 

研究科長から、グローバル・リーダーズプログラム実施に伴い、2020年度も引き続き 

契約教員４名を雇用することの提案があり、承認された。 
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６．帝国データバンク企業・経済高度実証研究センターによる科目を担当する契約教員 

の雇用（更新）について                        

研究科長から、昨年度に引き続き帝国データバンク企業・経済高度実証研究センターによ

る科目の開設に伴い、2020 年度も引き続き契約教員１名を雇用することの提案があり、

承認された。 

     

 

７．三井住友寄附講義による契約教員の雇用（更新）について 

  研究科長及び担当教員から、三井住友寄附講義予算を財源として、2020 年度も引き続き

契約教員２名を雇用することについて提案があり、承認された。 

 

 

８．その他 

なし 

 

 

 

 

（経済学研究科・経済学部教授会） 

Ⅰ．審議事項 

１．次期教育研究評議員の選出について                    資料２ 

      評議員１名の任期満了に伴い、選考内規に基づき後任を選出するため、投票を行った。 

             

 

２．商工中金寄附講義について                        資料３ 

研究科長及び担当教員から、資料に基づき説明があり、株式会社商工組合中央金庫からの

寄附講義について、継続が承認された。 

 

 

３．2020 年度レアプランについて                       資料４ 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

 

 ４．2020 年度非常勤講師について 

   １）非常勤講師担当科目の承認                       資料５ 

研究科長から、先月の教授会以降に加わった非常勤講師担当科目について、資料に基   

づき説明があり、承認された。 

 

   ２）新規非常勤講師の承認                      回覧資料１ 

     担当教員から説明があり、承認された。 

  

 

 ５. 交流学生の受入期間延長について 

研究科長から資料に基づき説明があり、承認された。 
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６．その他 

  なし   

 

 

 

Ⅱ．報告事項 

１．学位記規則別表の修正案について（意見聴取）                資料６ 

研究科長から、資料に基づき意見聴取された。 

    

 

２．国立大学法人一橋大学安全保障輸出管理規則の制定について  （評 11.6）資料７ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

３．一橋大学国際学生宿舎規則及び細則の一部改正について    （評 11.6）資料８ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

４．入学者選抜の事前予告について               （評 11.20）資料９ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

５．令和２年度大学入試センター試験における受験者割当数について    （部 12.4）資料 10 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

６．令和元年度教職員を対象とした情報セキュリティ研修の受講期間の延長について 

      （部 12.4）資料 11 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

７．一橋大学における公正な研究活動の推進に関する規則の一部改正について 

（評 12.4）資料 12 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

８．令和４（2022）年度の入学者選抜における地理歴史等教科について （評 12.4）資料 13 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

９．履修撤回（削除）制度の導入について              （評 12.4）資料 14 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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10．平成 30年度に係る業務の実績に関する評価結果について      （評 12.4）資料 15 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

11．令和元年度後期進学者・成績発表日等の変更について       （評 12.4）資料 16 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

12．外国人留学生数（令和元年 11月１日現在）について        （評 12.4）資料 17 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

13．2020年度一橋大学複合領域コースの募集について         （評 12.4）資料 18 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

14．令和元年度（秋冬学期）多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数に

ついて                            （評 12.4）資料 19 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

15．令和元年度（秋冬学期）お茶の水女子大学との単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数

について                           （評 12.4）資料 20 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

16．次期学長選考日程について                   （評 12.4）資料 21 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

17. モンゴル国立大学との大学間交流協定（学術）の締結について（新規） 

（評 12.4）回覧資料２ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

 

18. ESADEロースクールとの大学間交流協定（学生）の締結について（新規） 

（評 12.4）回覧資料３ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 
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19. ニューカッスル大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

（評 12.4）回覧資料４ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

 

 

20．その他 

  １）医療経済社会連携プログラムの実施結果について            資料 22 

    担当教員から、資料に基づき報告があった。 

 

２）ＱＳ世界大学ランキングに係る評判調査への協力について        資料 23 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

  ３）指定国立大学法人構想における主要な取組みについて          資料 24 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

  ４）一橋講堂の利用に関する取扱いについて（学長裁定）の一部改正について 

                                   机上配布 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

５）その他 

・研究科長から、明日のＧＬＰ選抜クラス説明会について、アナウンスがあった。 

 

 

 

     

Ⅲ．次回議事予定 

令和２年１月 15 日（水）13 時 30 分 定例教授会 

 


